
В связи со сложившейся ситуацией, буду кратко говорить о том, что сделано за 

предыдущий год. 

О дорогах. Многолетняя работа по засыпке крошкой закончена. В 2019 году все дороги, 

даже те, по которым раньше не было проезда приведены в порядок и засыпаны 

асфальтовой крошкой. Теперь остается только беречь и поддерживать то, что сделано.  

В 2019 году был произведен ямочный ремонт улицы Дзержинского. Что касается чистки 

дорог от снега, то этой зимой нам повезло, дороги чистили всего 1 раз и мы сэкономили 

деньги. 

Об электрификации.  В 2019 году было установлено дополнительно около 10 фонарей в 

основном около тех садоводов, кто проживает здесь круглогодично и еще около 20 старых 

фонарей заменены на новые.  

Повторяю, на каждом собрании, уважаемые садоводы, очистите пожалуйста 

электрические столбы от ваших насаждений за забором. Электрику очень трудно снимать 

показания и менять фонари из-за колючих кустов.  

Убедительная просьба, наведите порядок за своим участком. Чем меньше кустов там 

будет, тем меньше мусора будет за Вашим участком.  

Некоторые столбы в нашем СТСН наклонились и в 2019 году мы вызывали организацию, 

которая восстанавливала 2 столба на 3 линии и 1 столб на южной кольцевой.  

Кроме того, эта организация была нами вызвана зимой для очистки высоковольтной 

линии, которая идет по территории СТСН. 

О мусоре. Все вы знаете, что теперь все СТСН обязаны заключать договор с 

региональным оператором. Но работа с региональным оператором оказалась не слишком 

положительной. Региональный оператор мусор не вывозит по звонку. У них есть свой 

график, но и этот по график ими не выполнялся. Дозвониться до них невозможно. Ими 

выставляются немыслимые счета, на оплату того, что они не вывозили.  

Много времени и сил ушло на решение вопросов с этой организацией и мной было 

принято решение на заключение еще одного договора на вывоз твердых отходов с 

Дмитров-Эко. Эта организация вывозит дороже на 200 рублей за бункер, но быстро и по 

звонку.  

Вывоз мусора сейчас стоит 7100 рублей за бункер. Напоминаю еще раз, что бункера 

установлены для бытового мусора.  

Осенью нашими силами была убрана детская площадка. 

О видеонаблюдении. У нас увеличилось количество камер видеонаблюдения. 

Дополнительные камеры установлены в конце 1,2,3,4,5 линии и на Центральной линии.  

Расскажу о сложностях с которыми столкнулся Реутский Игорь, который устанавливает и 

обслуживает наши камеры. Это опять кусты и деревья за заборами ваших участков. 

О главном. Самое главное, что было сделано в этот год — это то, что мы обратились в 

ООО «Омега» с тем, чтобы они нам сделали заключение о соответствии всех требований 

трансформаторной станции. 

Обращались в Арбитражный суд с Дмитровский Администрацией, выиграно 3 инстанции 

суда. Поставлена на кадастровый учет трансформаторная станция.  

Такая же процедура была с насосной станцией, но там еще не пройдена 3 инстанция суда.  

Суды до недавнего времени не работали, было все остановлено. Надуюсь, что следующий 

председатель доведет это дело до конца. 


